

An die Vertreterinnen und Vertreter der Medien

Zürich, 28. April 2020

Medienmitteilung

Der Gemeinderat Zürich tagt neu in der Halle 7 der Messe Zürich

Der Gemeinderat Zürich nimmt am 29. April 2020 seinen Sitzungsbetrieb in der Halle 7 der Messe Zürich wieder auf. Damit kann der Rat in der gegenwärtigen Ausnahmesituation wichtige politische Entscheidungen vorantreiben und garantieren, dass das Zusammenspiel der demokratischen Institutionen wieder gewährleistet ist. Wegen der Pandemie-Situation finden die Sitzungen unter Ausschluss der Öffentlichkeit statt. Mit einem Live-Stream auf die Webseite des Gemeinderats können die Sitzungen mitverfolgt werden.

Die Sitzungen des Gemeinderats Zürich wurden durch den Regierungsrat unter dem Vorbehalt bewilligt, dass die BAG-Empfehlungen eingehalten werden können und ein Konzept zum Schutz der Gesundheit vorliegt. Der Gemeinderat wird deshalb seine Sitzungen ohne Präsenz der Öffentlichkeit bis auf Weiteres in der Messe Zürich durchführen. Die akkreditierten Medienschaffenden können die Sitzungen wie gewohnt vor Ort verfolgen. Für die Bevölkerung wird ein Live-Stream auf der Homepage des Gemeinderats (www.gemeinderat-zuerich.ch) eingerichtet. Damit können die Sitzungen direkt verfolgt oder im Nachhinein über eine Archivfunktion aufgerufen werden.

Der Gemeinderat nimmt in der gegenwärtigen Ausnahmesituation im doppelten Sinne eine wichtige Funktion wahr. Einerseits muss gerade in Zeiten, in denen der Exekutive besondere Rechte

eingräumt werden, die demokratische Aufsicht gewährleistet sein. Andererseits fällt der Gemeinderat wichtige Entscheide für das Gewerbe und die Gesellschaft. Exemplarisch erwähnt seien hier wichtige Infrastrukturprojekte wie Schulhausbauten oder Unterstützungsbeiträge an verschiedene Institutionen.

Am 29. April 2020 findet die konstituierende Ratssitzung für das neue Amtsjahr 2020/2021 statt. Damit wird die Funktionsfähigkeit sämtlicher Ratsorgane sichergestellt. In der Folge behandelt der Gemeinderat prioritär dringende und wichtige Geschäfte. Die Kommissionen und Fraktionen des Gemeinderats tagen ebenfalls wieder in einer normalen Sitzungskadenz. Die Sitzungen finden unter Einhaltung der BAG-Vorschriften statt.

Hinweis an die Redaktionen:

Für weitere Auskünfte steht Ihnen der Präsident des Gemeinderats Zürich, Heinz Schatt, zur Verfügung (Telefon 079 828 47 95).